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如何判断期货跌停板牢不牢|怎样看有无套牢盘？-股识吧

一、期货怎么才能知道涨或跌？？？

1.价格、交易量与持仓量关系表 价格 交易量 持仓量 市场 上涨 增加 增加 坚挺 上涨
减少 下降 疲弱 下跌 增加 上升 疲弱 下跌 减少 下降 坚挺。
所以是在交易量与持仓量都增加的时候做多，也就是买进！在都减少的时候卖出！
2.持仓量都增加的时候走强，在都下降的时候走弱！3.一样，现量就是刚发生的这
一笔交易的成交量！4增仓是指增加的空仓。
那日增仓就是指当天增加的空仓吧！5，影响期货价格最根本的因素就是供需关系
6.订货量是一个衡量供需平衡重要的指标
订货量高，证明市场需要这种商品，价格自然看涨 反之亦然！

二、我做期货有很长时间了老是拿不到单子，愁死了有什么经验
吗？

拿不住单子很正常 有几点是影响你拿单子的心态：第一
那是开仓的时候没有计划好亏损点位 ，一旦出现亏损心理可能承受不住
不知道怎么应对 。
第二 忍受不了盈利的回撤 这个是心态控制 比如当你盈利百分之30的时候
突然回撤到小亏损 估计心态承受不了回撤。
第三 还是要看天吃饭 行情给没有给你趋势单子的机会
如果你开仓之后行情一直都是震荡走势 估计谁也没办法盈利
，所以要提前判断是否有机会是趋势行情 。
欢迎你更多和我交流 十年期货人

三、期货存在跌停卖不出去的情况吗

不同的期货品种波动规律是不一样的，专心研究把握走势规律，做好几个品种就够
了！想做好期货：要学会等待机会，不能频繁操作，手勤的人肯定亏钱！
不需要看太多复杂的指标，大繁至简，顺势而为；
只需看日线定趋势，利用分时线区间突破，再结合一分钟K线里的布林带进行短线
操作，等待机会再出手，止损点要严格设置在支撑和阻力位，止盈可以先不设：这
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样就可以锁定风险，让利润奔跑！止损点一定一定要设好：他可以克服人性的弱点
，你舍不得止损，让系统来帮你！我们是个团队，指导操作，利润分成！ 做久了
才知道，期货大起大落，我们不求大赚，只求每天稳定赚钱！要知道：在想到利润
之前首先要想到的是风险！期货里爆赚爆亏的人太多，比爆赚爆亏更重要的是长久
而稳定的盈利

四、期货开盘跳空怎么预测

这个预测 指的是预判 预先一步判定
要靠的是多年的期货经验以及知识面，消息面等大范围去综合。
十个预测九个不准

五、期货如果跌停了会不会代表明日的涨势呢

期货跌停如果是在大跌之后，出现大阴线跌停第二天会出现反弹的，如果是在跌势
刚开始的时候一般跌停会第二天低开低走的，也会出现连续跌停板的，具体看哪一
种情况。

六、股票和期货有涨停和跌停板，涨停和跌停是如何确定的？

昨天收盘时的价格作为0基准，涨10%就叫涨停板，跌10%就叫跌停板，跌停板时你
买多少都能买到，因为90%以上都是明天继续跌，所以没人买，涨停板你就得排队
买了，不过散户基本买不到，因为是购买订单的金额多少来决定买卖的先后的，再
者，股票都有惯性作用，今天涨停板，明天70%会继续涨，所以很少有人卖..

七、对于炒期货方面的了解几乎是零，可以从头学吗？这个复杂
不，炒期货和炒股，哪个风险更大，亏损更多？？？

一、按一般人的惯性思维及社会舆论理解，期货风险很大，因为有杠杆，资金可以
亏到零，甚至如果出现极端情况，可能还会欠期货公司钱。
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比如你做到橡胶，而橡胶连续跌停，你想平仓都平不了，期货公司想强制平仓也平
不了，那么就有可能出现，亏损超过你的本金的情况，也就是说你欠期货公司的钱
了。
而股票就没有这个问题，起码不会欠钱，最多就是亏的只剩本金的1/10或更少，如
果公司不退市，只要一直拿着，说不定哪天还可能回来。
而期货就没有这种机会了，亏了就是亏了。
二、从专业角度说，期货其实只是提高了资金使用率，杠杆倍数其实是你自己可以
通过控制仓位来调节的，没用人要求你必须重仓操作或者满仓操作，只要仓位控制
好，期货具有更大的灵活性，而且期货随时可以开仓平仓，日内交易，而且可以做
空，不像股票只能买涨。
三、建议，如果股票你都做不到能稳定赚钱，建议不要去做期货，因为期货有更大
的诱惑力，自然对人的要求更高，如果你控制不了自己的情绪，就会重仓操作或频
繁交易（当然程序化的高频交易是另外一回事，他们的系统是验证过能赚钱的），
这两样是亏损的罪魁祸首，这里是跟能放大人的赌性的场所。
也是一般舆论常说期货风险巨大的根源所在。
在我看来，期货更适合程序化交易。

八、怎样看有无套牢盘？

怎样看有无套牢盘？刚上市的新股和创出历史新高的股票就没有套牢盘，其它股票
肯定有套牢盘，多少而已，可以从密集成交区判断，打开大智慧或其它炒股软件点
击筹码分布图就可以看到。
看日K线图，有筹码分布的指标。
上面的部分就是套牢盘，下面的部分就是获利盘，还能看到成本。
看成交密集区。
越是成交量放大的时期，一旦回落远离这一密集区，自然该处套牢盘就多了。
套牢盘越多好，还是越少好？如果一个股票上档的套牢盘太多且太重的话，显然从
一般的道理来讲，一旦股票价格上升到套牢盘的区域时，上档的套牢盘一定会趁机
解套，大量的卖盘会涌出。
但是实际情况要复杂的多。
机构投资者是掌握局面的，所以他们即使被套，也是系统性风险，这里不分析。
对于散户来说，高水平的投资者，在发生杀跌的情况的时候一般会主动止损，所以
他们不会被套牢。
知道消息的投资者提前反应了，获利已经派发完毕。
另一部分投资者虽然被套牢但是他们经验丰富，即使不主动止损也会静观其变，等
到底部出现的时候他们一般会主动出手在低位补仓，摊低成本，所以这部分人一般
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不会在高位套牢，他们会在见底的反弹过程中逐步解套甚至盈利出局。
剩下的是既没有操作技巧也没有严格的操作纪律更没有高超的操作技术，就只能被
动吃套，这部分是是股市里的主力大军，就是赚他们的钱。
这部分人只能等到股票到了前期被套的高点才会解套，但是他们又是最贪心和操作
纪律最松散的，一旦反弹甚至反转到前期高点甚至再创新高后又不想解套想再赚点
再走，往往在犹豫中陷入下一个痛苦的轮回。
所以真正的套牢盘出现是需要投资者进行判断的，而不是一到了高位就一定有大量
的套牢盘，其实很多的投资者在主力横盘运做的时候要么想办法解套，要么割肉换
股，所以横盘的时间足够长的话，套牢盘反而不一定在高位出现了。
不过还是少点好，变于主力顺利突破高点，创造新高。
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